

# LOOLAH

---

## TRAYECTORIA

Marca creada por dos diseñadoras de moda, Neus Valera (Tarragona, 1979) y Ana Zaragoza (Madrid, 1978).

Ambas cursaron sus estudios en el CSDMM, Neus en la especialidad textil y Ana en piel, ganando esta última el premio a la mejor colección en el desfile Fin de Carrera de la XIII promoción del CSDMM.

Completaron sus estudios en la Fachhochschule de Trier en Alemania (tricot), y en Italia en la Nuova Scuola di Belle Arti di Milano (accesorios).

Tras varias colaboraciones con diversas firmas españolas, en 2003 crean su propia marca, Loolah.

2009

080 Barcelona. Showroom. Septiembre

VII Semana de la moda de Valencia. Colección p/v 2010. Septiembre

Zip Zone. Paris. Showroom. Colección o/i 2009/10. Marzo.

VI Semana de la moda de Valencia. Colección o/i 2009/10. Febrero.

2008

V Semana de la Moda de Valencia. Colección p/v 2009. Septiembre.

Participación en la 1ª edición de la "Pasarela Off" organizada por Metro Madrid.

Presentación de la colección "Mute". Showroom de "El Ego de Pasarela Cibeles". Febrero.

2007

"El Ego de Pasarela Cibeles". Showroom. Colección p/v 2008. Septiembre.

"El Ego de Pasarela Cibeles". Showroom. Colección o/i 2007/08. Febrero.

2006

"El Ego de Pasarela Cibeles". Showroom. Colección p/v 2007. Septiembre.

Participación en el Espacio Plataforma en la SIMM (Madrid). Colección o/i 2006/07. Febrero.

2005

Espacio Jóvenes Diseñadores en la BCN Fashion Week. Colección o/i 2005/06. Febrero.

2004

Espacio Plataforma en la SIMM. Colección p/v 2005. Septiembre.

Espacio Plataforma en la SIMM. Colección o/i 2004/2005. Febrero.

2003

Desfile en el Mustang Fashion Weekend, Festival Internacional de Benicassim, con una colección creada para el evento de p/v 2004.